

Kinder starten ins Ferienlager

# Eine aufregende Zeit steht ab heute bevor

**ASCHEBERG.** Die Vorbereitungen für die Ferienlager von St. Lambertus und der Kolpingsfamilie liefen in den vergangenen Tagen auf Hochtouren. Denn die Teilnehmenden des Ferienlagers der Gemeinde St. Lambertus starten am heutigen Samstag um 8 Uhr in ein spannendes Abenteuer. Treffen ist bereits um 7.45 Uhr auf dem Parkplatz der Profilschule Ascheberg. Das Kolpingferienlager startet um 8.30 Uhr auch von dort aus. Dann beginnt eine aufregende Zeit voller Spaß, Freundschaft und unvergesslicher Erinnerungen, die durch viele Spenden erst ermöglicht wurde, schreiben die Veranstalter in einer Pressemitteilung.



Unterstützung durch viele Spenden gibt es für das Kolpinglager und das Ferienlager der Gemeinde St. Lambertus Ascheberg. Heute starten beide.

Foto: Leitungsteam